

Concert for Kids



Bach, Mozart, Beethoven, Liszt, Chopin et quelques compositions de Jean-Baptiste Müller étaient au programme des quatre Concerts for Kids donnés en la Chapelle Saint-Frambourg les lundi 14, mardi 15, jeudi 17 et vendredi 18 décembre 2009.

Le pianiste de renom Jean-Baptiste Müller, ponctuellement accompagné par la voix de Lauren Faure, a créé un cours de solfège ludique à destination des élèves afin d'illustrer le thème : "Composer Improviser Interpréter".

Un grand merci à la Compagnie Senlisienne du Patrimoine qui a redonné vie à quelques grands compositeurs et leurs amis. Dans la peau de Mozart, Georges Sand, Chopin et Liszt, ces bénévoles ont expliqué aux élèves leur musique lors de petites interviews.

Ces concerts ne pourraient avoir le succès escompté sans une participation active des élèves. Ceux-ci, en réponse aux questions posées par Jean-Baptiste Müller, levaient un carton coloré correspondant à l'air mineur ou majeur, créant des raz de marée orange et bleu dans l'auditorium Franz Liszt.

29 classes des écoles senlisiennes ont ainsi été sensibilisées à la musique classique. Quatre classes de 6^{ème} du collège Fontaine des prêtres sont également venues le 15 décembre.

Au vu du succès de cette deuxième édition, l'action pédagogique de sensibilisation à la musique se poursuivra, notamment pour les enfants que les chutes de neige ont empêché de venir. ■



La visite d'un loup sur scène le lundi et le vendredi a réjoui les élèves.



Dans la salle lors du jeu concours sur les airs mineurs et majeurs.



Jean-Baptiste Müller et les élèves.



Sur scène, Jean-Baptiste Müller, Lauren Faure et la Compagnie senlisienne du Patrimoine.

